

## UNE PERSONNE DANS CETTE MAISON A REÇU UNE GREFFE D'ORGANF

Les médicaments anti-rejet peuvent affaiblir considérablement le système immunitaire. Les personnes dont le système immunitaire est affaibli ont plus de risque de contracter une maladie grave, dont la COVID-19. Elles sont également sujettes à des conséquences plus graves de la maladie.

Conformément aux recommandations de l'Agence de la santé publique du Canada, nous sommes dans un état d'auto-isolement et nous pratiquons la distanciation sociale et physique. Pour cette raison, nous ne recevons pas de visiteurs.

Merci de votre compréhension.

